
Профилактика 

Приоритеты летних лагерей 
Основным тезисом на заседании районной 
антинаркотической комиссии 30 мая стал следующий: 
«Несмотря на видимое относительное благополучие в нашем 
районе в плане распространения наркомании и употребления 
психоактивных веществ, нельзя снижать активность 
профилактической работы». 

— с 3 июня мы начинаем обеспе-
чивать организованный отдых для де-
тей,— сообщила заведующая отделом 
образования и спорта Татьяна Кирыше-
ва,— лагеря дневного пребывания от-
кроются при школах и в Доме молодёжи. 
В июле школьники отдохнут и наберут-
ся сил в двух лагерях ДЮСШ. Состав-
лены планы работы, а также графики 
проведения в лагерях самых разных ме-
роприятий. Акцент будет сделан на бе-
седах о здоровом образе жизни, вреде 
алкоголя, курения, наркотиков, для ос-
вещения правовых тем приглашены со-
трудники правоохранительных структур 
(полицейские и судебнью приставы). 
Конкурсы рисунков, игры по станци-
ям, дискотеки, тематические вьютавки 
книг, туристические походы, спортив-
ные мероприятия — всё это будет на-
правлено на устойчивое формирование 
здоровой во всех отношениях лично-
сти ребёнка. Традиционно запланиро-
вано активное участие в профилактике 
наркомании и других бед общества ра-
ботников учреждений культуры. Даже 
то обстоятельство, что дети до 15.00 бу-
дут находиться под контролем специа-
листов, а не предоставлены улице, уже 
само по себе является положительным 

моментом в сохранении их физического 
и нравственного здоровья. 

Это выступление дополнила директор 
Дома молодёжи Елена Жукова в плане 
деятельности лагерей «Волонтёр» и «Му-
ромец». В частности, она отметила, что 
одним из профилактических моментов 
станет просмотр воспитанниками лаге-
рей видеороликов о вреде наркомании, 
авторами которых являются участники 
недавно прошедшего в учреждении рай-
онного конкурса. 

Присутствовавшая на совещании за-
меститель главы района Юлия Михай-
лова отметила, что комплектование ла-
герей проходило с учётом списка детей 
из «группы риска» и семей, находящих-
ся в социально опасном положении. Пе-
ред начальниками лагерей поставлена 
задача: обеспечить стопроцентный охват 
школьников, состоящих на учёте в отде-
ле МВД и образовательных учреждениях, 
организованным летним отдыхом и кон-
тролем взрослых. Опыт работы с «труд-
ными» детьми накоплен значительный, 
как пример — прошлогодняя смена «Му-
ромца». 

Следующий вопрос повестки за-
седания был связан с размещением 
в районной газете материалов об от-

ветственности за незаконное при-
обретение, хранение, употребление 
наркотических средств. Начальник от-
деления уголовного розьюка ОМВД Ар-
тур Герман осветил его более широко. 
Рассказал об оперативно-профилак-
тических мероприятиях «Мак», «При-
тон» и других, связанных с выявлени-
ем преступлений в сфере незаконного 
оборота наркотиков, проверке лиц, со-
стоящих на профучёте в отделе поли-
ции, рейдах проверки домов и квартир, 
где, возможно, собираются наркоманы, 
проверке транспортных средств на до-
рогах района на предмет перевозки 
наркотиков. В текущем году сотрудни-
ки ОУР выявили два тяжких преступле-
ния, связанных с незаконным оборо-
том наркотических веществ. Отдел 
МВД в рамках программы «Обеспече-
ние общественного порядка и противо-
действие преступности в Новгородской 
области на 2017-2021 годы» тесно со-
трудничает с районной газетой по раз-
личным направлениям, в том числе 
и профилактике наркомании, пьянства 
и употребления ПАВ. 

Старший помощник прокурора района 
Мария Лебедева поинтересовалась у Ар-
тура Викторовича: «В соцсетях отдел по-
лиции также активно размещает профи-
лактическую информацию?» Начальник 
ОУР пояснил, что есть сайты территори-
альных органов МВД, где пользователи 
могут найти нужные им сведения. 

С большим интересом члены комиссии 
заслушали вьютупление нарколога Ната-
льи Потоцкой. 

— В 2018 году в больнице было прове-
дено медицинское освидетельствование 
39 человек,— отметила она,— у вось-
ми из них выявлено состояние наркоти-
ческого опьянения. Причём принима-
ли они разные наркотики — марихуану, 
соли, амфетамины. В текущем году об-
следовано 8 человек, ни у одного из них 
не обнаружено признаков наркотического 
опьянения. Наш кабинет работает с пре-
доставляемым полицией списком ад-
министративных правонарушений, свя-
занных с употреблением наркотиков 
и фактами злоупотребления алкоголем. 
В прошлом году уже 14 человек, стра-
дающих пьянством, поставлены на учёт 
в наркологическом кабинете. Кроме это-
го во время осмотров нарколога было вы-
явлено 35 фактов алкогольной зависимо-
сти. В 2018 году из ЦРБ к нам поступил 
51 сигнальный лист по нетрезвым граж-
данам, в 1 квартале этого года таких ли-
стов получено 20. Отмечу, что фактов 
употребления наркотиков в этом году по-
ка не выявлено. За прошлый год мы про-
вели консультирование-тестирование 
197 школьников, в 1 квартале текущего 
года — 84 учащихся. Случаев наркома-
нии не выявлено. В основном выявляются 
факты курения. Те, кто по каким-то при-
чинам не прошёл тестирование вместе 
с одноклассниками, сделали это позже. 
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